
R２　地域こん談会まとめ

番号 自治会名 こん談事項 こん談会開催時の回答内容 回答者 取組状況 取組状況の説明事項

1
東別院町
自治会

    地域の交通事情の改善、市道の改修
について

   先日、大野区の土砂崩れの現場を確認させていただ
いておりました。対向車くれば離合ができないと認識し
ております。亀岡市としては、地元からの土地の提供を
含めた協力をいただけるのであれば、いち早く取り組み
を進めていきたいと考えておりますが、地元の意向を踏
まえた中で、設計や測量の後工事を行う形です。
   半年以上はかかりますが、まずは、設計に関して予
算を確保し、具体的に市道の形状や水路の対応など踏
まえたうえで、農業に支障のないように進められるよう、
地元の皆さんにご協力いただきながら、市道の整備を
考えていきたいと思っています。

市長 ③検討    こん談会時の回答のとおりです。

2
東別院町
自治会

   現在亀岡市で出るごみの生活ごみが
東別院町で処理されている。１つの地区
にごみ処理場が設置されていることは、
住民にとって弊害とならないのか。学齢
期を終え、故郷を後にした子どもたちが
将来、未来に再びこの東別院町に戻り
生活ができるのか。
　また、実際に、亀岡市の8万8000人の
ごみを受け付けているが、市民は知って
いるのか。PRをきちんとしてほしい。

   ごみの街にはしようと思っておりません、市としても市
民に啓発をしていきたいと考えております。また、今後
埋め立て処分場は作らないと宣言もさせていただいて
いるため、ごみをすべて資源として活用できるようにし
たいと考えております。燃えるゴミも自然素材のごみな
ど有機肥料になるのであれば、燃やすのではなく、市の
たい肥センターにて有機肥を作る体制を整えていきた
い。埋め立てごみを分別しながら資源として活用したい
と考えております。

市長
（環境市民

部長）
③検討   こん談会時の回答のとおりです。

3
東別院町
自治会

【質問事項等】
   IターンUターンができるまちづくりにつ
いての協力してほしい。

   移住定住については、京都府の移住促進特別区域
に指定されており、空き家改修等の補助制度を活用い
ただけるようになるなど進んできていると考えます。亀
岡に移住したい人の相談を受けていると、都会から豊
かな自然があるところで暮らしたい、家庭菜園をした
い、でも仕事はそのままにしたいという人が多い傾向に
あります。そういう観点では、東別院町は、大阪に一番
近いこともあるため、優位性があると考えております。
   また、移住を考えている人にとって、空き家バンクに
登録されている物件が少ない現状ですので、ぜひとも
登録されるようご協力をお願いします。

市長公室長 ①実施   こん談会時の回答のとおりです。
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4
東別院町
自治会

【質問事項等】
    余野線の改修について今年度に対応
できるのかどうかを教えていただきた
い。また、何年も要望をださせていただ
いている。全体的な改修は考えていない
ため、部分的に対応いただきたいと考え
ております。

    現状を確認するなかで、検討を進めたいと考えてお
ります。自治会の中でも危険性などを考慮するなかで
優先順位をつけないといけません。現状、現地の調査
をさせていただきと考えております。部分的な内容につ
いては、応急的に進めていきたいと考えております。

市長 ③検討    こん談会時の回答のとおりです。


